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El"tufilloelectoralista"marcael
debateenelPlenodela Diputación
Cabaña acusa dE;"juego sucio~'al PP al crear dudas sobre unas obras en Medina

AliciaRuiz/CÁDIZ

"1Ufilloelectoralista". Esta fue una
de las expresiones más repetidas
en elPleno celebrado ayer en la Di-
putación, el último antes de las
elecciones generales y al Parla-
mento andaluz del9 de marzo. Los
distintos grupos se acusaron unos
a otros de presentar propuestas
precisamente abora, a menos de
un mes de los comicios,y Zapate-
ro, Rajoy,Rubalcaba, Teófila o Pi-
zarra estuvieron presentes más
que nunca en los debates, con
"chascarrillos" y alusiones a las
promesas, fallos o "primos" de ca-
da candidato.

El presidente de la institución
provincial, Francisco González
Cabaña (PSOE), tuvo que usar
hasta en tres ocasiones su voto de
calidad para que quedaran recha-
zadas tres propuestas del grupo
popular que sí contaron con el
apoyodel andalucista Manuel Pra-
do y con la abstención de los dos
diputados de Izquierda Unida.
Una de ellaspedía más medíos hu-
manos y técnicos para elSNEenel
Estrecho -propuesta que fue ta-

chada de "electoralista" por iz-
quierdístas y socialistas---,y otra
para crear una comIsiónde investi-
gación sobre la ampliación de cré-
díto concedido por la Diputación
en septiembre de 2007 a la obra de
rehabilitación del teatro The-
bussemde Medina Sidonia.

Precisamente ésta fue una de las
proposiciones con el debate más
intenso. Elpresidente acusó alPar-
tido Popular de que el único obje-
tivo de llevar el asunto al Pleno es
"sembrar sospechas sobre la fami-
lia Chaves",ya que la empresa ad-
judicatariade la obra -luego el
Ayuntamiento de Medina suspen-
dió el contratQ por el retraso y por
la suspensión de pagos de la em-
presa- es Clin10Cubierta, de un
hermano del presidente de la Jun-
ta de Andalucia, Manuel Chaves.
"Dejen ya de hacer juego sucio.
Son ustedes especialistas en las fa-
milias, yyo bien que lohe sufrido",
dijo Cabaña, que explicó que la
ampliación del crédito fue motiva-
da por un escrito de la Consejeria
de Cultura del 6 de julio de 2006,
donde se indicaba que tema que
haber una modifica~ón del pro-

Agua en Bornos
Con el voto de calidad del presi-
dente quedó rechazada esta pro-
posición del PP para que se agili-
ce la puesta en marcha del depó-
sito de agua en Bornos y se eje-
cute un nuevo sondeo para el
abastecimiento en el municipio.
Sebastián Ruiz (PP) criticó que
"se presenten proyectos en Fitur
cuando hay tantos problemas de
agua en la Sierra". "No mezcle el
desarrollo turístico con esto", le
respondió González Cabaña.

Unión de Provisa y Gitsa

Por unanimidad salió adelante la

autorización para iniciar los trá-
mites para la fusión de las dos
sociedades Provisay Gitsa.

Retirada de escombros

El PP pidió que se prorrogara tres
meses la ejecución de un acuer-
do plenario por el que se suprime
las indemnizaciones al concesio-

nario del servicio público provin-
cial de tratamiento de escom-

bros, que presta Aresur SL. Rol~
dán expuso que "no puede haber
agravios comparativos con otras
empresas y ayuntamientos".

Convenio con Jerez

El Pleno aprobó con el voto en
contra del PP un convenio con el

Ayuntamiento de Jerez en mate-
ria de recaudación tributaria. Los

populares critiéaron que se haga
ahora una modificación en el pre-
supuesto municipal para ello,
mientras que el PSOEdefendió
que "se hace cuando se aprueba".

Turismo
Daniel Nieto (PP) propuso una
mejora de la web del Patronato y
ofrecer a las empresas colabora-
doras sistemas de traducción de

otro idiomas. El PSOE dijo que ya
se ofrece encuatro idiomas y que
la web será mejorada.

IU de Olvera ve "entreguismo" de
su dirección provincial al PSOE
Una visita de Roldán (lU) al

pueblo en la que obvia al alcalde

indigna a la militancia local

Redacción / CÁDIZ

La asamblea local de Izquierda
Unida (IU) en Olvera ha criticado

con dureza a la dirección provin-
cial de su propio partido, a la que
acusa de "entreguismo" a los inte-
reses del PSOE.

Esta reacción airada de la mili-

tancia local tiene su 9rigen en una
reciente visita a la población de
Antonio Roldán, vicepresidente
primero de la Diputación y coor-

dinador provincial de IU. En esa
visita, en la que estuvo acompa-
ñado por el vicepresidente terce-
ro de la institución provincial, el
olvereño Francisco Menacho
(PSOE), Roldán obvió reunirse
con el alcalde de Olvera, el iz-
quierdista Fernando Fernández.
Además, Roldánanunció inver-
siones de la Diputación destina-
das a la Fundación ViaVerde de la
Sierra que preside el propio Me-
nacho, aunque eludió cualquier
alusión al gobierno municipal o a
inversiones futuras en Olvera.

El regidor olvereño, Fernando
Fernández, no se posicionó de

una manera tan vehemente como
la asamblea local de IU, limitán-
dose a calificar de "muy desafor-
tunada" la actuación de Antonio
Roldán, de quien dijo sentirse
"defraudado".

Fernández añadió además que
la ausencia de un representante
de la agrupación de JUde Olvera
.en,las listas electorales de esta
formación viene a constatar que
la dirección provincial de Iz-
quierda Unida "no quiere irritar
al PSOE" y puntualizó que esta
actitud contrasta con la dirección
.,egio¡1alde JUque, según conver-
sación mantenida con Diego Val-
deras, "nos ha dicho que el tema
de Olvera está totalmente zanja-
do", apostilló en referencia a la
exigencia del PSOE de que JUex-
pUI

1;

a al alcalde y a sus ediles de
Olve a tras acceder a esta Alcal-

día n 2007 con el apoyo del PP.

yecto al encontrarse una nueva sa-
la.

El portavoz de JU, Jósé Antonio

Barroso, animó a los populares a
que "vayan a las tribunales si pien-
san que algo no ha sido legal ya
que las comisiones de investiga-
ción sirven para crear dudas y no
para investigar". Loaiza (PP), por
su parte, aseguró que pondría la
documentación en manos de la

Fiscalia esta semana. "Si no hay

nada que ocultar no entiendo por
qué no se aprueba la comIsión",
terminó. El portavoz del grupo po-
pular criticó la actitud de JU en es-
te y otros asuntos, como el incre-
mento de seguridad en el Estre-
cho, y acusó al grupo izquierdista
de "ser la muleta del PSOE". "Esta

moción se debía haber presentado
hace cuatro meses. Después de las
elecciones es posible que coincida-
mas", se defendió Barroso.

Por vía de urgencia se aprobó
otra proposición con "tufillo elec-
toralista, a un mes de las eleccio-

nes", según la popular Mercedes
Colombo, como es la entrada de la
Diputación en el Consorcio de Las
Aletas. Debate hubo pero final-
mente se aprobó por unanimidad.

Por unanimidad también salió

adelante el pacto provincial por la
energia sostenible propuesto por
JU, que Felisa Rosado (PP) espera
que "no sea para colgarse la meda-
lla y que haya medidas".

El Pleno terminó con la aproba-
ción definitiva de Plan Provincial

de Cooperación de Obras y Servi-
cios, con la abstención del PP.

Hoy, primera
visita a la
provincia de
Manuel
Pizarro, delPP
El ex presidente de Endesa

irá a El Puerto y se reunirá

con empresarios en Cádjz

Redacción/ CÁDIZ

Manuel Pizarro,expresidente
de Endesa y flamante fichaje
del Partido Popular (PP) para
las elecciones generales del
próximo 9 de marzo, realizará
hoy su primera visita a la pro-
vincia de Cádiz. En concreto,
Pizarro estará a las diez y me-
dia de la mañana en El Puerto,
donde tiene previsto realizar
una visita a la fábrica de tapo-
nes Torrent, ubicada en la ca-
rretera NacionalIV.

Más tarde, a la una y media,
está anunciada su presencia
en el Baluarte de los Mártires
de la capital gaditana, donde
el número dos de la lista delPP
por Madrid mantendrá un en-
cuentro con empresarios de'la
provincia de Cádiz.

Manuel Pizarra fue presen-
tado hace un mes como la
apuesta de Mariano Rajoypa'
ra dirigir el Ministerio de Eco-
nomía yHacienda siel PPgana

"""~'~-""'~""'''''''',',''','>M'''''''''''','''"",.",.'"'''''~''''''''''''''M..'''''''''''''''''''''''''''''''''~''''''''''V''''~''''''''''''''';M""..,,, ,,,,.,, ~,,.1~.~~!f'!;fj2!;~&~~~~.s..."-..,,,

El alcalde, Fernando Fernández.
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TREBUJENA

ElConsistorio
demanda la
regeneraciónde
lasmarismas
Tambiénplanteaa Costaslacreaciónde
itinerariosde"turismosostenible"en la
margenizquierdadel ríoGuadalquivir

F. Javier Franco / TREBUJENA

El Pleno del Ayuntamiento de
Trebujena ha aprobado por una-
nimidad en una reunión extraor-
dinaria la adhesión de este muni-
cipio gaditano del Bajo Guadal-
quivir al denominado Pacto por la
Defensa de la Costa de la Luz,pro-
movido por el Ministerio de Me-
dio Ambiente a través de la De-
marcación de Costas Andalucía-
Atlántico.

El Consistorio se une así a esa
iniciativa pública destinada a las
poblaciones del litoral de la prp-
vincia, incluidas las otras tres lo-
calidades de la Costa Noroeste, a
saber, Sanlúcar, Rota y Chipiona.
El Ayuntamiento de Ttebujena ha
destacado que en el desarrollo de
este plan "se considera clavela co-
ordinación entre las partes para
proteger y gestionar los respecti.
vos tramos territoriales ordena-
dos por el Dominio Público Marí.
timo-Terrestre que concentran
sus costas".

El equipo de Gobierno ha di-
fundido las consideraciones pro-
pias que ha comunicado a "los
responsables" de dicho organis-
mo en el ámbito del Plan por la
Defensa de la Costa de la Luz. En
concreto, ha subrayado "la nece-
sidad de crear un plan de regene-
ración de las marísmas pertene-,

cientes al municipio de Trebuje-
n~, además de un plan de dinami-
zación y puesta en valor del mar-
gen izquierdo de la ribera del
Guadalquivir, que suma una su-
perficie de, al menos, 120 hectá-
reas entre el pantalán ye!Codo de
la Esparraguera". Desde el punto
de vista, de la Administración lo-
cal, "la finalidad de este plan es
crear itineranos de turismo soste-
nible que incluye, entre otros, re-
corridos a caballo o en bicicleta".
El alcalde del municipio, Manuel
Cárdenas, entiende que es posi-
ble, por tanto, establecer "distin-
tas opciones para disfrutar de! en-
torno de las marismas".

En otro orden de cosas, pero
también en el marco de la activi-
dad turistica de Trebujena, ayer
se celebró en el instituto José Ca-
brera una jornada de cata de vi-
nos y maridaje gastronómico or-
ganizada por el Consejo Regula-
dor de las Denominaciones de
Origen Jerez-Xéres-Sherry y
Manzanilla de Saniúcar. Colabo-
ró en su puesta en marcha la Dele-
gación de Fomento por concebir-
la como un encuentro encamina-
do a "la potenciación de la activi-
dad económica enfocada hacia el
sector turistico, dentro del cual la
hosteleria y la cultura del vino son
dos factores fundamentales del
desarrollo de Trebujena".

Provincia

SANLÚCAR

,,~--,,-==

ril:i

g "

~
'

r~ " '

",
r

,,

'.
fiJJ." "

~... ~<
~-'""~"

~
"

'

.""

~,.
~'

Juventudes Musicales elige su nueva junta directiva
Juventudes Musicales ha elegido a su nueva junta directiva, que seguirá presidiendo Salvador Daza, el
único candidato presentado. Esta entidad cultural también ha abordado en la misma asamblea ordinaria
de socios "cuestiones que aún no se han Podido resolver, como e! i!llpago de la deuda por parte de! Ayun-
tamiento, que todavía debe aJuventudes Musicales cantidades incluso de 1991 y 1993, cuando goberna-
ba el PSOEencabezado por e! alcalde Manuel Vital", además de que "no ha pagado ni un céntimo en los
cuatro años del gobierno del PPyAlternativa Saniuqueña (AS)".Asegura contar con el apoyo del Defen-
sor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, en este "caso típico de justicia histórica". F.J.F.

SANLÚCAR

Críticasa laactual direcciónde la
federaciónvecinalGuadalquivir
Los colectivos de la barriada España y Faustino Míguez han critica-
do el funcionamiento de la actual dirección de la federación local de
asociaciones de vecinos Guadalquivir. Asujuicio, el equipo que pre-
side Antonio Jiménez desde hace dos años "no ha cumplido nada de
lo prometido para hacer una federación más participativa, demo-
crática y real". En su opinión, "se ha dedicado a sumarse a alguna
que otra plataforma, abandonando por completo los deberes de una
federación". Supuestas irregularidades estatutarias en la incorpo-
ración de nuevas asociaciones, la "nula información" acerca de
asuntos como la demanda vecinal de regularización de viviendas
ilegales y la falta de exigencias al equipo de Gobierno en torno a
"promesas hechas por el PSOE"son otras de lasquejas.

CHIPIONA ROTA

Policías locales y Alcaldía
se enfrentan por la falta
de medios y personal
García denuncia que 21.¡1gentes

no cubrieron su puesto dé

trabajo durante el Carnaval

JUatlM8Iado/ CHIPIONA

ElalcaldeChipiona,Manue!Gar-
cía, criticó ayer la actitud de uñ
grupo de efectivos de la Policía
Local, en concreto 21 miembros
de este cuerpo qte, según desta-
có, no han cubi,erto su puesto de
trabajo durante e! Carnaval, con
lajustificación de no contar con la
indumentaría y los medios nece-
sarios para el desarrollo de su tra-

bajo. Según García, el argumento
. real no es éste sino una petición

del colectivo en la que reivindican
una subida salarial de 800 euros
mensuales. Según el máximo res-
ponsable municipal, varios de es-
tos operarios se dieron de baja la.
boral el mismo día, a la misma ho-
ra y con la misma justificación.
Manuel García ha anunciado, que
al no haber cumplido con su res-
ponsabilidad, se les va a abrir un
expediente a cada uno de ellos
además de una inspección médi-
ca que demuestre si realmente se
encontraban en situación de baja

así como una inspección sobre
aquellos médicos que dieron tal
baja. Asímismo ha anunciado que
se les va a eliminar la productivi-
dad a estos 21 efectivos durante
varios meses.

La central CSI-CSIF discrepa
con el alcalde y en el caso de los
cambios de cuadrantes, afirma
que desde la Jefatura de Policía se
ha iniciado una práctica abando-
nada que impide que los agentes
puedan disponer con suficiente
antelación de la información ne-
cesaria del descanso semanal pa-
ra conciliar la vida laboral con la
familiar. Según la central, los
agentes deben ir diariamente a
Jefatura para conocer e!servicio.
Le recuerdan al jefe de la Policía
Local que la actual legislación
obliga a la administración a con-
sensuar los, recursos humanos
con los órganos de representa-
ción y las centrales sindicales.

SANLÚCAR

Hoy se presenta el
Plan de Marketing
Turístico de la ciudad

Esta tarde, a partir de las ocho,
el Ayuntamiento presentará
en el Salón Rojo de! Palacio
Municipal el llamado Plan de
Marketing Thristico de Sanlú-
caroEl Gobierno local ha ade-
lantado que se trata de "un es-
tuc!io técnico sobre el sector
turistico de la ciudad como re-
sultado de un detallado exa-
men de diferentes aspectos".

L~ asociación de sordos
ebsta de la luz intenta
dar sus primeros pasos
El nuevo colectivo está a la

espera de contar con una

sede social donde reunirse

HenninlaR / ROTA

Convencidos de que la unión
hace la fuerza, un grupo de
personas de la localidad afec-
tadas directa e indirectamente

por problemas auditivos ha
decidido impulsar la creación
de una asociación de sordos
que atienda las necesidades de
personas sordas en Rota. To-
davia están dando sus prime-

ros pasos pero ya tienen nombre
para la asociación, que será aso-
ciación de sordos Costade la Luzy
están a la espera de contar con
una sede social mientras llegan
las ayudas para tirar hacia ade-
lante.

De momento, una de las impul-
saras, Valle Márquez, madre de
un niño con hipocusia presta su
casa ubicada en la calle Amapola,
11B, como lugar de reunión para
poder ir gestionando todos los pa-
sos necesarios para sacar adelan-
te esta asociación que seria pione-
ra en la localidad.
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PLENO La Corporación aprueba la propuesta por unanimidad y con carácter de urgencia

LaDiputaciónseincorpora
alConso'rciodeLasAletas

La Diputación acordó ayer su integración en el Consorcio de Las Aletas, del que forman parte el Estado, la Junta y el Ayuntamiento de Puerto Real:

La institución también
acordó la creación del

pacto provincial para
la energía sostenible

Una moción del PPque
pedía el incremento de
la plantilla del SIVEfue
rechazada por el PSOE

MARIBELPOSADAS
cADIZ

El Pleno de la Diputación aprobó
ayer,mediante una moción de ur-
gencia, su incorporación al Con-
sorcio de Actividades Logísticas,
Empresariales,Temológicasy Am-
bientales de Las Aletas, del que

! forman parte el Estado, laJunta
de Andalucía y el Ayuntamiento
de Puerto Real,

El presidente de la institución
provincial,FranciscoGonzáIezCa-
baña, justificó ),i'Urgencia de la
propuesta, que fue admitida y
aprobada porunaninlldad por la
Corporación.

A pesar de su voto '!fayor,la di-
putada del PP Mercedes Colom-
bo calificó la moción de "electo-
ralista",ya que se ba presentado
a modo de urgencia "un mes an-
tes de las elecciones", mientras
que~laJunia "no ha puesto ni un
solo inetro cuadrado de suelo in-
dustrial en Puerto Real".

Por su parte, el responsable del
área de Vivienda ySuelo de la Di-
putación y alcalde puertorr~aIe-

ño,JoséAntonio Barroso (ID), re-
plicó a Colombo que, desde su car-
go de regidor municipal de Puer- .
to Real, no ha "atisbado ningún
intento de demorar este proceso
porparte del Gobierno o de laJun-
ta de Andalucía", "Lo digo aun-
que eso menoscabe mis opciones,
porque yo también me presento
a laselecciones", apostilló.

CONTRA EL CAMBIO CLlMÁTICO

En la sesión plenaria, la Diputa-
ción también aprobó por unani-
midad, el pacto provincial por la
energía sostenible en el que los
ayuntamientos serán una "pieza
esencial"en lalucha contra el cam-
bio climático. '

El pacto tiene como objetivos
la optimización de lafactura eléc-
trica municipal "para lograr un
ahorro superior aI15 por ciento",
perfeccionar el alumbrado pú-
blico, regular las instalaciones de
energías solar, térmica y fotovol-
laica o potenciar el transporte sos-
tenible. Asimismo, se aspira a que
la gestión energética se traduzca
en una "política municipal hori-
zontal" y a que los alcaldes parri~
cipen en el Foro para la Energía
Sostenible.

El vicepresidente primero dé
la Diputación de Cádiz yrespon-
sable del área de Medio Ambien-
te, Antonio Roldán (ID), indicó
que dicho pacto, cuya adhesión
es voluntaria, pretende impulsar
las energías renovables y el aho-
rro energético yque tanto las ins-
tituciones como la ciudadanía co-
laboren en la lucha contra el cam-
bio climáticQ.

TEATROTHEBUSSEM

Rechazanlacreación
deunacomisiónde

investigación
-- - - - --~- n n- - n- --- - --- --

Uno de los puntos que mayor
polémica levantó durante la sesión
plenaria de la Diputación fue la
proposición del PP de crear una
comisión de investigación para
determinar las causas de los
retrasos de las obras de
rehabilitación del Teatro
Thebussem de Medina Sidonia, y de
la ampliación de crédito concedida
por la Diputación a la empresa
concesionaria de las mismas, Climo
Cubierta, que posteriormente se
declaró en suspensió,! de pagos.
El portavoz del PP José Loaiza
manifestó que "da'la sensación de
que se estaba beneficiando la
certificación de una obra para
favorecer un negociación".
Cabaña aseguró que entre la
ampliación del crédito para la
financiación de la obra y la
suspensión de pagos "habla
transcurrido un año", por lo que
pidió a los populares que "dejen de
hacer juegos sucios" y que"la única
intención de la propuesta es
levantar sospecha sobre la familia
del presidente de la Junta. Manuel
Chaves", ya que, según Loaiza.
"cuando el hermano de Chaves se

fue entró en suspensión de pagos".

n__- nnnnn- -- - ---

la Corporación provincial en
Pleno. también acordó por una-
nimidad la propuesta de autori-
zación de los trámites para la fu-
sión de las so.ciedades mercanti-
les ProvisayGitsa,así como la cre-
ación de un convenio de colabo-
ración con Ecologístas en Acción
para la realización de actividades
de formación relacionadas con el
medio ambiente.

Por otra parte, el Pleno recha-
zó, por el voto de calidad del pre-
sidente-ylaabstención de ID-,tilla
propuesta del PP en la que se ins-
taba alMinisterio del Interio.ra in-
crernentaren un 30% la plantilla
del Sistema Integrado de Vigi-
l

~
iaExterio.r (SIVE),y a dotar-

lo e un mayor número de em-
b caciones.

, El portavoz del pp,J o.séLoaiza,
yesaItó las "carencias" del SIVE y
recordó al PSOE que una pro-
puesta símilar fue votada a favor,
en 2002 cuando en Madrid go-
pemabael PP. Por su parte, el PA
votó a favor de la moción, mien-
tras que ID se abstuvo, ya que, se-
gún Barroso,había un "tufilloeIec-
toralista". No opstante, dijo que
era posible que tras laselecciones
sí la apoyaran.

Por su parte, el portavoz socia-
lista, Federico PérezPeralta, con-
sideró que la propuesta del PP era
innecesaria y queria crear "alar-
ma". Así, apeló a los buenos re-
sultados de alijosde droga en 2007
respecto al año anterior, al pasar
de alrededor de 10.000 a 60,400
kilos, y sostuvo que "111 nuevo.s
guardias ,civilesse incorporan al
año en laprorincia".

ELECCIONES

Rajoyabre
la campaña
nacionaldel
PP en Cádiz

INFORMACiÓN
CADIZ

El candidato del PP a la presi-
dencia del Gobierno, Mariano
Rajoy, ha elegido la ciudad de
Cádiz para abrir la campaña
electoral de su partido con la
tradicional pegada de carteles,
que tendrá lugar el próximo
dia 22 a las 00,00 horas,

Concretamente, Rajoy ha es-
cogido la ciudad de Cádiz para
abrir la campaña nacional del
PP a partir de las 00,00 horas
del día 22 de este mes, Estará
acompañado por el presiden-
te del PP-A y candidato ala JlUl-
ta,Javier Arenas, y por la alcal-
desa de la ciudad y cabeza de
lista al Congreso. por la pro-
vincia, Teófila Martínez,

la elección de Cádiz para la
aperrura de la campaña tiene
un valor simbólico, dado que
en esta ciudad -que se ha defi-
nido en más de una o.casión
como la cuna del constitUcio-
naIismo español por la Cons-
titución de 1812-el ParridoPo-
pular aspira a ganar lUl escaño
en el Congreso.

VISITAAANDALuciA

Además, Rajo.y también visita-
rá los dos primeros dias de la
campaña las ciudades de Cór-
doba y Málaga. Al medio.dia del
viernes 22, primer día de la
campaña, Mariano. Rajoy,
acompañado por Javier Are-
nas, estará en Córdoba, mien-
tras que el sábado se desplaza-
rá hasta la capital malagueña.

Con la:presencia de Maria-
no Rajoy en Cádiz y o.tras pro-
vincias andaluzas se quiere dar
además un respaldo al Partido
Popular de Andalucía y al ob-
jetivo de Javier Arenas de al-
canzar la Presidencia de laJun-
ta en las elecciones autonómi-
cas del 9 de marzo.

Las vjgjtas aAndalucía de Ra-

joyal inicio de la campaña no
serán las únicas, ya que están
previstas otras más, además de
la que hará a Sevilla el último
día de la campaña, 7 de mar-
zo.Junto a Cádiz, los popula-
res aspiran a subir escaños en
el Congreso por las provincias
de AImeria, Málaga y Jaén, y
mantener los resultado.s obte-
nidos en Córdoba.

IN;a'MA",,"

MarianoRajoy.
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PETICIONESLos trab,yadores de la zona y los visitantes venían solicitando servicios

ElConsistorio coloca aseos
públicos en el mercadillo
ElAyuntamiento ha
puesto tres módulos
de WC públicos
en la explanada

Con este trabajo se
culminan las obras de. .
mejora que vienen
siendo realizadas

NOEMI PRATS
ROTA

El Ayuntamiento roteño ha colo-
cado tres módulos de aseos pú-
blicos en la explanada en la que
cada miércoles se instala este mer-
cado ambulante, en respuesta a
la demanda de usuarios y vende-
dores del mercadillo.

El teniente de alcalde delega-
do de ServiciosMunicipaIesycon-
sejero delegado de Aremsa,J esús
Corrales, indicó que con estosase-
osprácticamente se culminan los
trabajos y mejoras que el Consis-
torio pretendía ejecutar para ha-
cer de este Mercadillo un lugar
más cómodo y funcional tanto
para los que venden, como para
la gente que viene a comprar, de
manera que tanto losvendedores
como los usuarios puedan porun
lado desaITollar su trabajo, ypor
otro comprar en lasmejores con-
diciones.

Corrales Hemández, que com-
, probó cómo se desaITOllaban los

tra~os de colocación yconexión
de estos servicios, resaltó la mejo-
ra que supondrá este nuevo equi-

Jesús Corrales, delegado de Servicios Municipales. muestra los nuevos aseos en el mercadillo.

pamiento para los usuarios y tIa-
bajadores del Mercadillo, que a
partir de ahora contarán en la en-
trada de la explanada más cerca-
na a la Academia de Música con
aseos públicos para caballero, se-
ñora yminusváIidos.

El delegado quiso recordar las
distintas actuaciones de mejora
que el equipo de Gobierno ha re-
a1izadoen los últimos dos años en
esta explanada, que ya se asfaltó

acabando con los baches que pre-
sentaba este espacio, yse reorga-
nizó yseñaló definiendo los pues-
tos y dejando calles amplias, con
lo que se ha conseguido que re-
correr el Mercadillo sea más có-
modo yque la distribución del es-
pacio entre los puestos contem-
ple las necesarias medidas de se-
guridad.

Además, la nueva distribución
de los puestos hace que se dis-

LUGARSe harán en el Parque del Portalejo

Comienzan los Juegos
de Orientación
N.P.
ROTA

Yase han presentado los que se-
rán los IJuegos de Orientación
del Portalejo, que se celebrarán
el próximo sábado, a partir de las
once y media de la mañana. La
mención del acto fue llevada a
cabo por el delegado de Depor-
tes, Manue,1Larnez que presentó

junto aJavier Rosado, vocalde de-
portes del Qub Orientación La
Almadraba y a Maria Teresa Gá-
mez, gerente de Bogaris, empre-
sa concesionaria dc:1parque co-
mercial y de ocio'Portalejo.

Según explicóJavier Rosado, la
actividad se plantea como un ini-
cio al depone de la orientación
en el que se deja de lado la com-
p<;,tición>para primar aspectos
como la diversión y el entreteni-
miento.Los panicipantes, que po-
drán obtener información e ins-
cribirse en la Fundación para la
Juventud, la Cultura yel Depone

-<>H

Presentación de los Juegos.

Uucude), en lacalleApolo, o bien
en la Escuela Municipal de Orien-
tación, ubicada en el colegio Luis
Ponce de León, deberán realizar
un recorrido ayudados porun pIa-
no, en el que tendrán que en-
contrar una serie de balizas, en
cada una de las cuales, habrá dis-

puesta una ficha con un nú-
mero.

Al acabar la prueba, todos
los participantes que comple-
ten el recorrido obtendrán un
obsequio, así como participa-
rán en el saneo de regalos que
se realizará al final. Con idea
de poder planificar debida-
mente losjuegos.

Los que se decidan aformar
parte de estosjuegos de orien-
tación dispondrán de seguro,
aunque según el representan-
te del Qub de Orien tación La
Almadraba, el único peligro
que conlleva esta prueba es
"que engancha". No obstante,
tanto laPolicía Local como vo-
luntarios de Protección Civil
colaIxirarán elsábado para que
todotranscurraconnormali-
dad.

En cuanto alascategorias es-
tablecidas se ha dispuesto: Fa-
miliar, un adulto y un menor
de hasta nueve años; benjamín
masculino, es decir niños de 3°
y4° de Primaria; benjamín fe-
menino, niñas de 3.y4° de Pri-
maria yalevin tanto masculino
como femenino, es decir pe-
queños de 5°y 6° de Primaria.
Estosjuegos serán una activi-
dad lúdica e integradora para
todos.

pongan en una mayor extensión
y que todos los puestos estén in-
cluidosdentro de la explanada de
manera que no obstaculicen laen-
trada ysalida de personas y la cir-
culación de losvehículos.Porotro
lado, ydentro del paquete de me-
joras, el Ayuntamiento abrió un
nuevo acceso a la explanada, OITe-
ciendo una entrada habilitada
para las personas que visitan el
mercadillo.

JUVENTUD

María de los
Ángeles
Sánchez visita
la asociación
'Rabeta'

N.P.
ROTA

La teniente de alcalde, dele-
gadade Juventud, Maña de los
Angeles Sánchez Moreno, re-
alizó una visita al colegio Nues-
tra Señora del Rosario. con el
fin de encontrarse con miem-

bros de la asociación juvenil
Rabeta. e interesarse por las
distintas actividades que este
grupo desarrolla en el citado
centro educativo.

En el transcurso de la \isita,
la delegada municipal puedo
conocer las iniciativas alterna-

tivas de ocio, deporte yeduca-
ción que Rabeta ouece todos
los fines de semana en el cole-

gio, y en las que vienen parti-
cipando un importante nú-
mero de niños yjóvenes.

Sánchez destacó que ade-
más de la organización de ac-
tividades. esta asociación juve-
nil en la que según expresó la
delegada, un grupo de jóvenes
dedica su tiempo y su esfuerzo
a otrosjóvenesy niños, pone a
disposición de los más jóvenes
una sala de ocio, y celebran di-
ferentes campeonatos depor-
tivos en las pistas del colegio,
en el que también proyectan
películas.

En el transcurso de la visita,
la responsable municipal puso
de manifiesto la voluntad del

Ayuntamiento de seguir apo-
yando las actividades de esta
asociación, con la que actual-
mente el Ayuntaniiento man-
tiene un convenio de colabo-
ración.

FECHASe celebrará en el Día de la Mujer

Se abre el plazo para las
VIJomadasAbiertas
de~esanasRoteñas
L .
ROTA

,1La teniente de alcalde delegada
Eara la Igualdad, María de I<;>s
Ang!,lesSánchez, anunció la aper-
tura del plazo de presentación de
solicitudes para participar en la
VI edición de lasJornadas Abier-
laSde Anesanas Roteñas, que des-
de este área municipal se ponen
en marcha con motivo de la con-
memoración, el ocho de marzo,
del Día Internacional de la Mujer.

UNALABORPARALAMUJER
Por este motivo, Sánchez More-
no ha querido convocar a las mu-
jeres artesanas de la localidad para
que realicen tanto para su disfru-
te personal como para la venta a
terceros, trabajos artesanales, y a
que participen en estas Jornadas
Abienas de Artesanas Roteñas que

tendrán lugar los días siete, ocho
y nueve de marzo.

Todaslaspersonas que estén in-
teresadas en estos talleres podrán
obtener información en las de-
pendencias de la Delegación para
la Igualdad situada en el número
79 de laAvenida de la Marina, en
horario de nueve de la mañana a
dos de'la tarde o bien, llamar al
956846136.

Aqui mismo tanibién se podrá
realizar la inscripción, habiéndo-
se establecido como plazo máxi-
mo hasta el próximo 20 de febre-
ro para las personas interesadas
en la iniciativa.

Las interesadas en formar par-
te de esta feria de muestras orga-
nizadas sólo tendrán que poner-
se en contacto con la Delegación
de Igualdad.


